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Губернатор Пензенской области Василий Бочкарев принял участие в совещании по
вопросу строительства социального жилья в городе Пензе в пятницу, 25 июня.  

 В обсуждении хода реализации областных и федеральных жилищных программ
приняли участие заместитель Председателя Правительства Пензенской области
Николай Ащеулов, и.о. министра финансов Пензенской области Евгения
Крашенинникова, глава города Пензы Иван Белозерцев, глава администрации города
Пензы Роман Чернов, и.о. начальника департамента градостроительства Пензенской
области Александр Гришаев, а также представители строительных организаций и
банковских структур.

 Глава региона указал, что на очередной XXIX сессии Законодательного Собрания
Пензенской области было принято решение о поддержке молодых семей, у которых в
течение 18 месяцев после заключения брака рождается ребенок, путем выделения
денежных средств в размере 189 тыс. руб. 
       «Эти деньги составляют 20% от стоимости однокомнатной квартиры по цене 26 250
руб. за кв.м. или стоимости небольшого дома в сельском районе», – отметил Губернатор.

 Кроме того, в настоящее время в очереди на получение жилья стоят более 2 тысяч
ветеранов и вдов участников Великой Отечественной войны, которые также нуждаются
в улучшении жилищных условий.

 «К средствам, выделяемым на обеспечение жильем указанных категорий граждан,
необходимо прибавить еще 97 млн руб., которые предусмотрены на покупку жилья для
детей-сирот.  

 Как отметил и.о. начальника департамента градостроительства Пензенской области
Александр Гришаев, по имеющимся данным только в городе Пензе необходимо
построить 1400 однокомнатных квартир. 
«В улучшении жилищных условий в городе Пензе нуждаются более 170 детей-сирот,
порядка 300 ветеранов ВОВ, более 800 молодых семей», – уточнил Александр Гришаев.

 «Деньги, выделяемые из бюджетов разных уровней, являются инвестициями, которые
должны работать, а не лежать на счетах министерства финансов», – подчеркнул
Василий Бочкарев.

 На совещании отмечалось, что до конца года в городе Пензе планируется сдать 2523
однокомнатные квартиры площадью 33-39 кв.м. Строители и руководители органов
исполнительной власти, отвечающие за строительную отрасль, заверили, что все
обязательства будут выполнены в полном объеме.
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